

Hospital de Niños da consejos para estas vacaciones

El Hospital de Niños Dr. Roberto del Río entregó una serie de recomendaciones a padres y tutores de menores de edad para prevenir enfermedades respiratorias y otras afecciones en las vacaciones de invierno de las que ya gozan gran parte de los niños del país.

Por dos semanas los estudiantes tendrán un receso, el cual es utilizado en muchas ocasiones para realizar actividades al aire libre y en lugares con aglomeraciones.

Es por ello que ante el



DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO

GRAN PARTE DE LOS ESCOLARES YA ESTÁN DE VACACIONES.

alza de virus respiratorios que se ha registrado durante otoño el Hospital de Niños realizó las siguientes recomendaciones: evi-

tar cambios de temperatura bruscos; usar mascarilla en caso de tener síntomas respiratorios al compartir con otras personas; evitar

espacios con aglomeraciones, ya que pueden ser riesgosos; preferir actividades y panoramas al aire libre; recordar lo importante del lavado de manos constante; no fumar en espacios cerrados; evitar la contaminación intradomestica ventilando los espacios una vez al día; contar con el esquema de vacunación contra el covid19 e influenza al día; e inmunizar a recién nacidos y lactantes nacidos desde el 1 octubre 2023 con Nirsevimab y prevenir el virus sincial. ☺